

Bericht aus der Sitzung des Ortschaftsrates Adersbach vom 18.01.2024

Blutspender-Ehrungen

Ortsvorsteher Hotz ehrte zwei Blutspender/innen für wiederholt freiwillige und unentgeltliche Blutspenden im Jahr 2023. Leider konnte eine zu Ehrende bei der Sitzung nicht anwesend sein, deshalb wird ihr die Urkunde des Deutschen Roten Kreuzes, die Ehrennadel und das Präsent vom Ortsvorsteher zu einem späteren Zeitpunkt übergeben. Die zweite zu ehrende Bürgerin wurde für 25-maliges Blutspenden geehrt. Der Ortsvorsteher überreichte der Blutspenderin die Blutspenderehrennadel sowie die Verleihungsurkunde des DRK-Blutspendendienstes Baden-Württemberg sowie von seitens der Stadtverwaltung ein Präsent. Der Vorsitzende des DRK Ortsverbandes Reihen richtete seine Dankesworte auch an die Blutspender und erinnerte an die nächste Blutspendenaktion in Reihen am 01.02. und 02.02.24, die letztmalig zweitägig stattfinden wird. Er informierte auch über das Helfer-vor-Ort-Programm, für die unter anderem in Adersbach noch Mitstreiter gesucht werden. Falls jemand Interesse an einer Ausbildung zum Helfer-vor-Ort hat, kann er sich gerne an das DRK Reihen wenden oder an den Ortsvorsteher Herrn Hotz. Die Kosten der Ausbildung übernimmt das DRK.

Nahwärme Adersbach

Der Vorsitzende der Bürger-Energie-Genossenschaft Kraichgau gab bekannt, dass es momentan leider kein Nahwärme Netz in Adersbach geben wird. Durch den Wegfall der Bundesförderung effizienter Wärmenetze fehlen 40 % der Finanzierung. Deshalb werden die Planungen zumindest vorerst eingestellt. Die BEG hält zwar an ihrer Idee fest, ein Nahwärmenetz in Adersbach installieren zu können, jedoch können ohne gesicherte Rahmenbedingungen (Förderungen) keine seriösen Angebote an die Absichtserklärer abgegeben werden. Es wird nach weiteren Möglichkeiten gesucht, das Nahwärmenetz doch umzusetzen. Die Enttäuschung im Ortsteil ist groß. OV Hotz lobte ausdrücklich das große Engagement der BEG. Sollte sich in Bezug auf ein neues Förderprogramm etwas tun, wird die BEG auf jeden Fall nochmal versuchen ein Nahwärmenetz in Adersbach zu starten.